

## Beim „Speck-weg“-Turnier ein paar Gramm verloren

Die Feiertage hatten es für viele wieder in sich. Ein „Speck-weg“-Turnier des TC-Freudental sorgte im Ballkult Bietigheim-Bissingen auch in diesem Jahr wieder bei 19 Teilnehmerinnen und Teilnehmern im Alter zwischen 15 und 75 Jahren für etwas Entlastung des Körpers und des Gewissens...

Drei Stunden lang spielte man am vergangenen Samstag Mixed-Doppel, rannte fast jedem Ball hinterher und wurde schließlich mit ein paar Gramm Gewichtsverlust belohnt. Wichtig war aber auch die gute Stimmung in der Gruppe und das anschließende gemütliche Zusammensitzen bei Pizza, Flammkuchen und einem guten Bierchen.

Bei den Tennismatches, die jeweils 30 Minuten dauerten, wurden die Partner immer wieder neu zugelost, so dass sich eine bunte Mischung ergab. Dadurch waren die Begegnungen stets ausgeglichen. Die meisten Punkte sammelten Dirk Pipplies und Helmut Reiser bei den Herren, bei den Damen waren es Inge Vietz und Susi Röhm, die sich als Sieger fühlen durften.



*„Speck-weg“-Sieger mit ihren Trophäen:  
Rechts: Helmut Reiser, links: Inge Vietz*



*„Speck-weg“-Sieger mit ihren Trophäen:  
Rechts: Susi Röhm, links: Dirk Pipplies*

Ein großes Dankeschön ging an die hervorragenden Organisatoren Inge Vietz und Uwe Hentschel, denen das Versprechen abgenommen wurde, auch im nächsten Jahr wieder ein „Speck-weg“-Turnier ins Leben zu rufen.

***(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)***